

<https://info.nodo50.org/Firmas-por-la-libertad-de-Arnaldo.html>



Firmas por la libertad de Arnaldo Otegi

- Noticias - Noticias del mail -

Fecha de publicación en línea: Viernes 29 de octubre de 2010

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Se ha puesto en marcha, en los diversos territorios del estado español, una campaña para solicitar la puesta en libertad de Arnaldo Otegi, dirigente de la Izquierda Abertzale.

Las razones para dicha solicitud se exponen en el escrito que se adjunta.

Las adhesiones a este escrito, tanto de personas como de organizaciones y colectivos, se pueden enviar a redlibertades@gmail.com

El plazo es corto: antes del jueves 4 de noviembre, debido a que el detenido será juzgado en los próximos días en Madrid.

Recibe un cordial saludo

Por la inmediata puesta en libertad del dirigente político vasco Arnaldo Otegui

Los abajo firmantes, personas de ámbitos profesionales, ideológicos y culturales diversos, compartimos la preocupación por la injustificada y prolongada situación de prisión preventiva a la que se está sometiendo al dirigente político vasco Arnaldo Otegi en el procedimiento que hoy le retiene en la cárcel sin haber sido juzgado.

Constatamos que, en el contexto actual, resulta doblemente injustificable la prolongación de la mencionada situación de prisión provisional:

- en primer lugar y desde un punto de vista técnico-jurídico, porque las razones que la legislación vigente contempla a tal efecto no concurren en absoluto en el caso de Arnaldo Otegi, al no existir en modo alguno riesgo de fuga ni posibilidad de que obstruya la investigación judicial. Debido a ello, en su caso se está procediendo a una clara vulneración del derecho fundamental a la libertad.

- en segundo lugar, desde un punto de vista general, resulta evidente y de pública notoriedad que el señor Otegi promueve y lidera las resoluciones y actuaciones que desde su sector político, la izquierda abertzale, persiguen resolver los problemas políticos en el País Vasco por vías exclusivamente pacíficas y democráticas. Es más, existe la opinión generalizada de que la inmediata puesta en libertad de Arnaldo Otegi y su actuación en tal sentido pueden propiciar, precisamente, la pronta consecución de un escenario nuevo, con exclusión definitiva de toda violencia y que garantice la libre actuación de todas las personas y agentes sociales en todos los ámbitos, objetivo histórico largamente deseado para el País Vasco.

Por todo ello, solicitamos al Gobierno del Reino de España, a la Fiscalía y al órgano correspondiente de la Audiencia Nacional que acuerden y ejecuten la inmediata puesta en libertad de Arnaldo Otegi Mondragón.

FIRMANTES:

Firmas por la libertad de Arnaldo Otegi

Envía tu firma a redlibertades@gmail.com